
 

 

 

 

 

 

Alle ore 18.30 del giorno 10 gennaio 2019, presso i locali della scuola secondaria di 

primo grado, si riunisce il Consiglio d’ Istituto per discutere e deliberare il seguente 

ordine del giorno: 

1. APPROVAZIONE VERBALI SEDUTE PRECEDENTI 

2. DELIBERA DOCUMENTO PTOF 2019-2022 

3. VARIE ED EVENTUALI 
 

Sono presenti: il Dirigente Scolastico, dott.ssa Anna Crovo 

i genitori: sig.ri Saviano, D’Elia, Bottanelli, Verduci, Bolognesi, Calini, Ferraresi, Piana 

i docenti: Quattrone, Civolani, Caniato, Paradiso, Pirelli, Riccio 

il personale ATA: signora Di Bitonto 

Svolge funzione di segretario la docente Caniato 

 

• Il primo punto all’odg viene preceduto dalla ripresa di un punto lasciato in 

sospeso al consiglio di istituto del mese di dicembre 2018: l’elezione di 2 

esponenti della componente genitori per il comitato di valutazione dell’Istituto. 

La dirigente chiarisce che il ruolo del comitato è duplice: prendere in esame i 

criteri per l’assegnazione del “bonus di merito”  per i docenti (componente 

docente, genitori e membro esterno) e la partecipazione al momento di 

valutazione dei docenti neo-immessi in ruolo per il corrente anno scolastico 

(solo la componente docente).  

I genitori presenti portano le candidature della signora Donadel Chiara e della 

signora Bolognesi Cinzia. Le candidature vengono accolte e approvate.  

Per la componente docenti rimane in sospeso la nomina, in quanto alla 

candidatura dell’insegnante Peltrino della scuola primaria si preferirebbe la 

candidatura di un docente della scuola dell’ infanzia, il cui plesso non è 

rappresentato nel comitato di valutazione.  

 

1. APPROVAZIONE VERBALI SEDUTE PRECEDENTI 

I 2 verbali delle precedenti sedute del 13 giugno 2018 e del 19 dicembre 2018  

vengono approvati all’unanimità, con  DELIBERE N. 5 E 6 

 

2. DELIBERA DOCUMENTO PTOF 2019-2022 

Già inviato via mail a Collegio e Consiglio di Istituto per una doppia revisione, il 

documento – dopo ampia discussione e alcune integrazioni / correzioni – viene 

approvato all’unanimità, con DELIBERA N. 7  

 

Verbale Consiglio d’Istituto N° 2 

Anno scolastico 2018/2019 



3. VARIE ED EVENTUALI  

Si discute ampiamente sui seguenti punti:  

- presenza/bisogno di mediatori culturali all’interno dell’Istituto;  

- possibilità di tradurre le circolari in lingue diverse;  

- canali di comunicazione più efficace per raggiungere i rappresentanti di 

classe/interclasse/intersezione; 

- prossima diffusione del regolamento interno del Comitato Genitori; 

- 19 gennaio “A scuola con il PEI”, in collaborazione con l’Istituto Erasmo da 

Rotterdam. 

 

La seduta è tolta alle ore 19.45 

 

 
 

 

 


